

| | |
|---|--|
|  | Ligue Régionale Grand Est de Basketball Maison Régionale des Sports Tomblaine |
| | Comité Directeur 14 juin 2025 à 10h00 A Tomblaine |
| Procès-Verbal | |

Présents : Thierry BILICHTIN Président, Eric BETTIOL, Laurent KULINICZ, Marie PARAGEAUD, Sheila GRASCHA, Beatrice BETTIOL, Laetitia BAERMANN, Laurent CHARBONNIER, Magali HUTH, Marine DUVAL, Laurent LELEU, Guillaume SCHEER, Yann MONTAGNE, Anne-Catherine CHEVALIER, Isabelle PARMENTIER, Magali JOURNET,

En visio : Peggy EBERLIN, José MORENO, Luc VALETTE, Patrick PIHET

Invités : Thierry PONS, Patrick MULLER (commissaire aux comptes), Xavier GIBEAUX, Jacques DOMONT, Christophe BIETH, Gérard BERGER

Excusés : Jean-Marc GEOFFROY, Pierre KRICK, Christine HABART, Nathalie DEPAIX, Julie STOUVENIN, Gérard NAAS, Gilles GREGORI, Laurent HANTZ

1. Introduction par Thierry BILICHTIN

Nos condoléances pour Viviane PIERRE, Présidente du club de Lunéville, qui vient de nous quitter.

Bravo à l'ASA Gries Oberhoffen et à Mulhouse Basket pour leur parcours respectif en finale de leur championnat.

Proposition de nommer Geoffroy GABEL comme 4^{ème} Vice-Président et membre du Bureau de la Ligue. Cette intégration est votée à l'unanimité.

Validation de l'Ordre du Jour de l'AG de la Ligue du 28 juin prochain pour vote. Cet ordre du Jour est validé à l'unanimité.

2. Intervention de José MORENO, trésorier de la Ligue et rapport du Commissaire aux Comptes

Le Président et José MORENO, Trésorier de l'Association, présentent les comptes annuels de l'exercice écoulé, tels qu'ils ont été préparés par le Bureau.

Le Comité Directeur procède à l'examen détaillé des comptes annuels pour l'exercice clos le 30 avril 2025. Le compte de résultat fait apparaître un montant total de ressources de 2 462 287 € et un montant total des dépenses 2 575 643 €.

Ainsi le résultat de l'exercice se solde par déficit de 113 356 €.

Le bilan, équilibré, fait apparaître un montant total de 1 859 613 € à l'actif et au passif. Les comptes annuels et leurs annexes fournissent toutes les informations et les explications requises.

Le Comité Directeur examine les comptes annuels pour l'exercice clos le 30 avril 2025. Le Président donne la parole au commissaire aux comptes qui porte à la connaissance des membres du Comité les contrôles et vérifications auxquels il a procédé et les différents sondages réalisés dans le cadre de sa mission.

Il indique qu'il sera en mesure de certifier les comptes annuels tels que présentés.

Le Comité Directeur ayant terminé son examen des comptes et de leurs annexes, la résolution suivante est mise aux voix.

Résolution : après en avoir délibéré, le Comité Directeur arrête les comptes de l'exercice clos le 30 avril 2025, qui sont annexés au présent procès-verbal et qui font apparaître un total de bilan de 1 859 613 €, des ressources de 2 462 287 € et une déficit de 113 356 €.

Cette résolution est adoptée à l'unanimité. Le Comité Directeur approuve la proposition du Président et décide d'affecter le résultat de l'exercice s'élevant à (-) 113 356 € en totalité au compte report à nouveau.

Il souligne le travail collaboratif pour établir l'audit des comptes de la Ligue. La FFBB s'engage à ne pas réclamer la part départementale de la dette du CD67 à la Ligue, ce qui permet de ne déprécier que la partie due directement à la Ligue.

Le CAC évoque les contributions en nature (bénévolat) qui sont importantes dans le budget.

La question de la vérification de la conformité au RGPD est évoquée pour gagner en sécurité dans ce secteur.

Le résultat sera proposé à l'AG en report à nouveau. Ce choix est validé à l'unanimité par le Comité Directeur.

Présentation du budget prévisionnel pour la saison prochaine. Ce budget est voté à l'unanimité.

3. Intervention de la commission sportive séniors et U21: Laurent KULINICZ

Tous les championnats sont terminés. Les classements finaux sont en attente des recours de certains clubs après leur sanction pour non-respect de la règle de brûlage. Une résolution est prise à l'unanimité pour attribuer une place au CT 10/52 en R2F. Cette place est celle du CD55 qui n'a pas de championnat de PRF cette saison.

Les réunions de la commission sportive avec les clubs se passent bien. Une sensibilisation est faite sur la problématique de l'organisation régionale des championnats.

4. Intervention de la commission sportive jeunes: Eric BETTIOL

L'idée de la proposition de championnats interdépartementaux séduit les clubs.

Il est nécessaire de réfléchir aux horaires limites des matchs pour les samedis et les dimanches.

Besoin de limiter le nombre d'équipes par club inscrits dans les mêmes poules régionales.

Merci à Laurent LELEU pour sa gestion des dérogations tardives très nombreuses.

Luc VALETTE évoque également les difficultés liées aux nombreux retours de convocation des arbitres. Il faut discerner les motifs légitimes ou non et certainement sanctionner davantage les abus.

5. Commission technique par Pierre KRICK

Une réunion de la commission technique doit être organisée très rapidement pour valider les amendes liées au statut de l'entraîneur.

Geoffroy GABEL fait le bilan de l'organisation annuelle des différents tournois. Une réunion collective a eu lieu récemment pour rationaliser les organisations pour la saison prochaine, avec les CT des 3 secteurs. Une visite des 3 Pôles est prévue également par Geoffroy.

6. Commission Régionale des officiels par Guillaume SCHEER

Mises à jour présentées du statut de l'arbitre et du statut de l'OTM (cf. docs joints) :

Guillaume SCHEER précise les modifications majeures pour le statut de l'arbitre.

Les arbitres devront être plus attentifs à la validité des données remplies sur la feuille de marque. Ils seront sensibilisés à ce sujet lors des JAPS de rentrée.

Béatrice BETTIOL présente les évolutions du statut de l'OTM.

Validation à l'unanimité du statut de l'arbitre et du statut de l'OTM, ainsi que de la liste des arbitres qui ont réussi l'examen d'arbitre régional.

7. Commission démarche citoyenne par Isabelle PARMENTIER

7 clubs ont été récompensés par un Label citoyen FFBB.

Les protocoles Fair Play ont été bien suivis en cette fin de saison.

8. Commission communication Intendance par Magali HUTH

Bilan des publications sur les RS : leur nombre est en grande augmentation, tout comme les interactions. Beaucoup d'abonnés ont été gagnés. De nombreux évènements ont été suivis, des projets ont été menés avec succès, en particulier celui de la nouvelle identité graphique de la Ligue.

Enzo LINSALATA a fait un gros travail dans ce domaine tout au long de son contrat qui s'achève fin juin. Il en est remercié.

Une nouvelle bénévole, Clara TETARD, a intégré la commission. Validation du Comité Directeur.

Magali HUTH réalise une présentation de la nouvelle identité graphique de la Ligue et ses déclinaisons. Une présentation aux clubs sera faite lors de l'AG.

9. Commission Vivre-Ensemble par Anne-Catherine CHEVALIER

A noter le fort développement du Micro Basket dans toute la région.

Une enquête doit être menée pour mieux comprendre les raisons du développement de certaines pratiques et des difficultés rencontrées par d'autres.

10. Commission 3x3 par Marine DUVAL

Une présentation du bilan annuel et des projets de la commission est réalisée à l'aide du support PPT déposé en annexe.

Un grand merci est adressé au club de Weyersheim pour l'organisation du Master de Ligue.

Le Lite Quest de Verdun verra l'organisation d'un stand citoyen co-animé par la commission Démarche citoyenne de la Ligue.

A noter l'excellente dynamique de cette commission avec l'organisation de nombreux Open Plus notamment !

11. Commission régionale de discipline par Christophe BIETH

La fin de saison est dense avec beaucoup de dossiers.

Une réunion est programmée avec la FFBB pour évoquer l'établissement de barèmes communs pour les sanctions.

12. Informations de la Secrétaire Générale : Marie PARAGEAUD

Point sur les licences.

13. Intervention par le Directeur territorial Thierry PONS

La préparation de l'AG suit son cours.

Une présentation des barèmes financiers est réalisée. Aucune modification, validation du Comité Directeur.

14. Questions diverses

Luc VALETTE évoque la visite de J-P HUNCKLER dans les Vosges cette semaine, qui a été bien appréciée par les clubs et les élus. Il remercie toutes les personnes qui ont travaillé très activement au sein de toutes les commissions de son pôle durant la saison. Jacques DOMONT annonce sa dernière participation à un Comité Directeur de Ligue, car il a décidé de cesser ses fonctions au sein du CT 10/52 pour différentes raisons à la fin de cette saison. Une nouvelle équipe semble motivée pour poursuivre les missions. Le Président le remercie pour son investissement pendant ces nombreuses années.

Magali HUTH évoque les difficultés liées aux déplacements pour se rendre aux réunions du comité Directeur très souvent fixées à Tomblaine cette saison. Le Président rappelle l'importance de se retrouver en présentiel plutôt qu'en visio, car les échanges sont plus fructueux. Une réflexion est ouverte sur la possibilité de délocaliser les 4 réunions du Comité Directeur la saison prochaine.

Le manque de médecins agréés est évoqué par Guillaume SCHEER, notamment pour la réalisation des ECG. L'idée de l'organisation d'une journée dédiée au passage d'ECG dans les CREPS ou au Centre Sportif Régional de Mulhouse est évoquée.

Thierry BILICHTIN

Président

Ligue Grand Est de Basketball


Procès-Verbal Comité Directeur

Marie PARAGEAUD

Secrétaire Générale

Ligue Grand Est de Basketball

